

Medio	La Tercera
Fecha	9-01-2012
Mención	En la primera asamblea del año de la Confech, se discutió la posibilidad de que ingresaran universidades privadas, como la UAH.

Confech convocará marcha latinoamericana por la educación

Flor Guzmán

La Confech está planificando llamar a una marcha a nivel latinoamericano en abril de este año, como medida de apoyo a la propuesta educacional definitiva que entregarán el 15 de marzo. La fecha exacta aún no está decidida, pero se está coordinando con la

Oclae (Organización Continental Latinoamericana y Caribeña de Estudiantes). En abril, la entidad tiene planeado, además, un congreso refundacional, en el que se revisará que las universidades privadas que están pidiendo unirse a la Confech cumplan con los requisitos, dentro de los

cuales está “elegir democráticamente a sus representantes”, explica Patrio Contreras, vocero de la Confech.

“En universidades privadas también hay estudiantes de escasos recursos que sufren los problemas del sistema de mercado y que también se han movilizado.

La idea es representar a todos los estudiantes”, dice el vocero. El ingreso de privadas, como la Universidad Alberto Hurtado y Diego Portales, se discutió en la primera asamblea del año, el pasado 7 de enero, en la Facultad de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad de Chile. ●



►► El año pasado, la entidad también convocó una marcha continental. FOTO: ROLANDO MORALES